

La lettre d'Acsystème n°5

Rennes, mars 2003

Thème : Calcul par intervalles

En décembre dernier, nous vous informions de la sortie d'une boîte à outils pour Matlab dédiée au calcul par intervalles. Unique au monde par les algorithmes de haut niveau qu'elle propose, notamment dans le domaine de l'optimisation, Acsystème Interval Toolbox est aujourd'hui utilisée par de grands laboratoires de recherche européens (en France, en Belgique et en Angleterre).

Acsystème poursuit les développements autour de ce produit, en collaboration avec l'université d'Angers, dans le but d'accélérer les traitements sur les cas complexes. Une version 2 encore plus puissante devrait donc voir le jour en 2003.

Patrice HOUIZOT
Directeur de la publication